



► PENATAAN KAWASAN

Pedagang di Jalan Perwakilan Segera Dipindah

DANUREJAN—Pedagang di Jalan Perwakilan, kawasan wisata Maliqboro segera dipindah sebelum pergantian tahun. Pemkot Jogja mengklaim sudah ada kesepakatan dan komitmen dengan pedagang untuk mensterilkan lokasi itu pada 31 Desember 2022.

Relokasi dilakukan untuk pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG) dan bagian dari penataan kawasan Sumbu Filosofi. Penjabat Wali Kota Jogja Sumadi mengatakan pemberitahuan terhadap rencana relokasi itu sudah disampaikan sejak beberapa waktu lalu.

Pedagang, kata Sumadi, sudah menerima dan mau direlokasi ke sejumlah tempat yang disiapkan Pemkot Jogja. Bahkan ia menyebut sudah ada kesepakatan hitam di atas putih dengan pedagang untuk bersedia pindah dari kawasan itu. "Mereka mau dan sudah berkomitmen. Akhir tahun sudah rampung," kata Sumadi, Kamis (22/22).

Dia mengatakan Pemkot Jogja sudah menyiapkan beberapa lokasi yang bisa digunakan pedagang untuk berjualan. Beberapa tempat yang menjadi pilihan yakni di Pasar Kluhikan Pakuncen, Pasar Beringharjo Lantai III, dan kawasan Prawirotaman. "Mereka sudah menyetujui tempat itu," katanya.

Dalam sosialisasi paling akhir yang melibatkan pedagang dan Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Jogja, Kamis (22/12), belum ada kesepakatan final. Pedagang mengaku tidak ada pembahasan soal relokasi meski sudah ada pemberitahuan bahwa lokasi tersebut harus disterilkan per 31 Desember mendatang.

Belum dapat titik temu dan dari pemerintah juga belum ada solusi. Kalau ditanya soal relokasi jawaban dinas terkait masih akan dikordinasikan dengan pimpinan. Kami minta Pj Wali Kota Jogja dan Sekda Jogja hadir dalam pertemuan ini. Di Jalan Perwakilan ada ratusan orang yang mencari nafkah dan mereka punya keluarga," kata Ketua Forum Komunikasi dan Koordinasi Perwakilan, Adi Kusuma Putra Suryawan.

Adi mengatakan selama belum ada kepastian relokasi dan pemaparan yang jelas mengenai *grand design* pembangunan tempat baru, pedagang akan tetap menolak rencana kebijakan itu. (Yosel Leon)



Jalan Perwakilan di kawasan Maliqboro, Kota Jogja, Kamis (22/12).

Harian Jogja/Yosel Leon

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005